

LO QUE LE SUCEDIÓ A UNA PAREJA QUE NO PUDO MANTENER A SUS HIJOS

Un día dijo el conde a Patronio que en el futuro deseaba tener más de 20 hijos. Entonces Patronio le respondió que él conocía a un muchacho que había deseado lo mismo y lo cumplió. Su historia es la siguiente:

El muchacho y su mujer adoraban a los niños y querían tener una familia numerosa. Pero, al nacer el hijo número 15 los problemas comenzaron. El primer problema fue que no les alcanzaban los recursos para alimentarlos, por lo tanto los mayores debieron comenzar a trabajar. El segundo fue que los hijos al ser menores de edad no podían trabajar, y sin trabajo no hay dinero. El tercer problema fue que no podían pagar los impuestos, y sin impuestos no hay casa. El cuarto problema fue que no tenían donde vivir, por lo tanto se quedaron en la calle, y sin vivienda no hay comida. El quinto fue que como no tenían comida pidieron en las casas, pero nadie los ayudó, y sin comida hay hambre. El sexto problema fue que como tenían hambre buscaban comida en los basureros, pero esta comida estaba podrida, y la comida podrida trae enfermedades. Finalmente, el séptimo problema fue que a causa de estas enfermedades murieron.

El conde consideró bueno este ejemplo y comprendió que tal vez tener 20 hijos era un exceso.

Como Don Juan vio que este cuento era muy bueno, lo mandó a poner a este libro y añadió estos versos que dicen así:

“ANTES DE ACTUAR UNO DEBE PREVER LO QUE PUEDE SUCEDER”

Ángeles Etcheverry, Martina Salinas, Sofía Ramos y Florencia Bertagni